le dortoir, sois beton, doit- qui permettra a chaque concateurs de 11615 ont matomaix.

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Rando tout terrain avant les mobylettes

Une vingtaine de passionnés du quad étaient au départ, ce samedi matin; de la rando de La Croisille-sur-Briance proposé par Olivier.

Après les dernières recommandations, les adeptes de ce type de rendezvous, avec divers engins (de 300 à 800 cc) ont parcouru une centaine de kilomètres en effectuant un parcours aller et retour La Croisille en passant par la Porcherie, le Mont Gargan, le Monceix en Corrèze avec arrêt à midi pour un Barbecue, puis retour par Sussac et les trois chapel-



RANDONNÉE. Les quads et les motos étaient prêts pour le

Partis après un petit-déjeuner, ils sont revenus à leur point de départ pour le dîner d'arrivée, afin de remettre tout le monde en forme. Et là, ils ont refait la randonnée avec ses virages manqués et les passages difficiles, mais une chose est sûre, tous étaient visiblement heureux et ont promis de revenir une autre fois. La prochaine rando à La Croisille aura lieu sur des machines d'une autre époque, puisqu'il s'agira le dimanche 12 juin de celle des amoureux de la mobylette et du solex.

Pour terminer, il faut féliciter les organisateurs sans qui cette randonnée n'aurait pas pu avoir lieu.

LINARDS

Terre passion, expo-vente aujourd'hui

POTERIE. L'exposition-vente de l'atelier terre passion de Linards se déroulera aujourd'hui de 9 heures à 17 heures (atelier au-dessus de La Poste). Venez à la rencontre du monde magique de la poterie, venez découvrir le fruit du travail et bien entendu la passion de ces amoureux de poterie qui vous présenteront leurs œuvres déclinées en plusieurs décors.

LA JONCHÈRE-SAINT-MAURICE

CONTE LE VOYAGE AU MAHA-IKO. Samedi 28 mai à partir de 21 heures, au café associatif de la Jonchère-Saint-Maurice, Le radeau actif présente, à l'occasion de la fête des mères, un conte « Le Voyage au Maha-Iko », tout public. Conte qui va faire voyager petits et grands, attiser notre petite flamme intérieure et poser des questions sur le sens de la vie. Réservations : 06.87.58.87.10.

MASLÉON

LES PUCES DE LÉON ET DENIS. Dimanche 29 mai, de 9 heures à 18 heures, l'association Léon et Denis propose son marché artisanal et vide-greniers du printemps, salle polyvalente le Châtenet. Contact : leonetdenis@gmail.com ou 06.17.97.64.06 après 18 heures.

SAINT-LÉONARD-DE-NOBLAT

PERMANENCE. Jean-Claude Leblois, président du conseil départemental et conseiller départemental, assurera une permanence samedi 4 juin de 10 h 30 et 11 h 30 à la mairie. Christelle Aupetit-Berthelemot, conseillère départementale du canton sera à ses côtés.

SAINT-MARTIN-TERRESSUS

VIDE-GRENIERS « DÉLOCALISÉ ». Le vide-greniers organisé par Saint-Martin No Limit dimanche 29 mai aura lieu à la salle polyvalente et non au camping municipal en raison du temps incertain.

■

VERDUN. Rassemblement au monument aux morts le dimanche 29 mai à 11 heures pour commémorer le centenaire de la bataile de Verdun

SAINT-SULPICE-LAURIÈRE

CONCERT. Cantaredia, Chœur féminin de Saint-Yrieix-La-Perche, chante en l'église Notre-Dame de la Voie de Saint-Sulpice-Laurière, ce samedi 28 mai à 18 heures. Chants sacrés et profanes (Mozart, Brahms, Schumann., etc..). Participation libre

BERSAC-SUR-RIVALIER

CONCOURS DE FLEURISSEMENT. Les personnes souhaitant participer au concours communal de fleurissement doivent s'inscrire en mairie de Bersac avant le 10 juin.

le populaire du 28 mi 2016